



Liebe Schützenbrüder,
 liebe Schützenschwestern,
 verehrte Freunde des Schützenwesens,
 liebe Gäste!

Zum Schützenfest in Hövelhof lade ich Euch hiermit auch im Namen des gesamten Vorstandes der Mühlenkompanie ein. Traditionell feiern wir unser Schützenfest am vierten Wochenende im Juni. Von Samstag, 22. Juni bis Montag, 24. Juni ist es dann wieder so weit, mit uns zusammen gesellige, ausgelassene und spannende Stunden zu verbringen. Ob Alt oder Jung, ob nah oder fern – jeder ist bei uns in der Mühlenfamilie herzlich willkommen. Einen besonderen Gruß richte ich an die Neubürger und Neuschützen unserer Kompanie, kommt zum Schützenfest und feiert mit uns. Als Schützenverein haben wir eine lange Tradition, die auf Werten wie Freundschaft, Heimatliebe und Gemeinschaft aufbaut.

Großer Dank gilt unserem Kaiserpaar Peter und Gudrun Brinkmann aus der Hövelsenner Kompanie und ihrem Hofstaat, die unsere Bruderschaft im letzten Jahr würdig vertreten haben.

Herzliche Glückwünsche senden wir unserem neuen Königspaar Dirk und Cornelia Berens aus der Hövelsenner Kompanie. Wir wünschen Euch, den Prinzenpaaren und dem Hofstaat ein fröhliches, ereignisreiches und harmonisches Thronjahr 2024 / 25.

Ganz besonders freut es mich, dass wir mit Hendrik Heuer den neuen Apfelprinzen aus den Reihen unserer Mühlenkompanie haben. Nach einigen Jahren, in denen wir schon fast blind den Torbogen zum Festplatz geschmückt haben, dürfen wir in diesem Jahr zusammen mit allen Mühlenschützen und natürlich auch mit unseren „Mühlenfrauen“ den Torbogen zum Apfelprinzen-Palast kränzen. Lieber Hendrik, wir wünschen dir und deiner Prinzessin Jasmin ein wunderschönes Jahr mit vielen Höhepunkten im Kreise der Throngesellschaft!

Wir freuen uns neben den amtierenden Würdenträgern, auch unsere Mitgliedsjubilare begrüßen zu dürfen!

Die diesjährigen Mitgliedsjubilare der Mühlenkompanie:

25 Jahre Mitgliedschaft

Markus Beckmann, Günther Hansjürgens

40 Jahre Mitgliedschaft

Erwin Grabbe, Udo Kersting, Alfons Kloppenburg, Jürgen Lienen,

Matthias Sander, Ulrich Sander

50 Jahre Mitgliedschaft

Ulrich Bröckling, Klaus Wullenweber

60 Jahre Mitgliedschaft

Bruno Meier, Anton Otto

65 Jahre Mitgliedschaft

Heinrich Liekmeyer, Richard Schmidt

70 Jahre Mitgliedschaft

Alfred Büscher

(Die Ehrungen finden bis einschließlich 50 Jahre auf der Jahreshauptversammlung der Kompanie statt und ab 60 Jahre Mitgliedschaft am Schützenfestmontag beim Schützenfrühstück)

Die Mühlenkompanie wünscht den Jubelmajestäten und Vereinsjubilaren unserer Bruderschaft alles Gute, vor allem Gesundheit.

Ein herzliches Dankeschön auch allen Vorstandskollegen, Schützenbrüdern und Schützenschwestern, Musikern und Gönnern für ihren Einsatz zum Wohle unserer Mühlenkompanie.

Schützengrüße sende ich auch an unsere Schützenbrüder und Schützenschwestern und all die, die gerne mit uns gefeiert hätten, aber leider aus persönlichen, gesundheitlichen oder familiären Gründen verhindert sind. Ich freue mich auf euch im nächsten Jahr.

Bitte sorgt mit dafür, dass das Ortsbild den festlichen Charakter widerspiegelt. Beflaggte Häuser und geschmückte Straßen sind ein Zeichen dafür, dass sich die Anwohner mit der alten Tradition Schützenfest identifizieren.

Besonders gespannt bin ich auf unsere weiblichen Mitglieder, die in diesem Jahr erstmalig aktiv an den Ausmärschen teilnehmen können.

So liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern, es sind alle nötigen Vorbereitungen getroffen – jetzt liegt es an euch. Gerade in Zeiten, in denen der gesellschaftliche Zusammenhalt auf die Probe gestellt wird, bietet die Schützenbruderschaft Werte, Orientierung und Zuversicht. Deshalb tretet bitte zahlreich zu den Festzügen mit an und kommt mit euren Partnerinnen und Partnern zu den Festbällen.

Ich wünsche uns allen ein fröhliches, friedvolles und harmonisches Schützenfest!

Euer Ulrich Ringkamp

Hauptmann und Kompaniechef